

des convulsions presque continuelles. L'enfant resta tranquille durant 2 mois, après lesquels il eut encore une forte crise. Depuis, l'enfant n'est plus tombé, et il se porte à merveille. Vifs remerciements à N. D. du Rosaire !

ST-BARNABÉ.—Monsieur Le Gérant, veuillez insérer dans les Annales les deux guérisons suivantes :

1. Mon Mari s'était donné un coup de hache sur le genou : d'après la déclaration du médecin, il resterait longtemps sans pouvoir travailler. Je me suis adressée avec confiance à N. D. du Rosaire, avec promesse de publier la prompte guérison de mon mari, si je l'obtenais : j'ai été parfaitement exaucée.

2. Mon enfant, âgé de 2 ans, s'était planté une broche dans l'œil : je l'ai recommandé à la sainte Vierge, et il est aussi parfaitement guéri.

STE-MARIE DE BEAUCE.—Ma petite fille était prise comme d'une peine qui la tourmentait : nous n'en savions que faire. N. D. du Rosaire l'a soulagée. Actions de grâces !—UNE ABONNÉE.

GENTILLY.—Mon petit enfant a subi une opération, et il est complètement guéri. Je dois sa guérison à N. D. du T. S. Rosaire. Actions de grâces !

*Imprimatur*

† L. F., Evêque des Trois-Rivières.